

Ouverture d'un centre de vaccination pour le Comtat Venaissin



Afin d'assurer la vaccination des publics prioritaires, des centres de vaccination ont ouvert partout en France. Selon les priorités établies par le ministère des solidarités et de la santé, **ce sont d'abord les patients des EHPAD, les personnels soignants salariés et libéraux, les pompiers, les personnels intervenants auprès des personnes âgées, puis les patients de plus de 75 ans qui sont concernés.** Progressivement, toute la population y aura accès (sauf contre-indication médicale) gratuitement.

Un centre de vaccination pour le secteur du Comtat Venaissin a été ouvert à Carpentras (dans la salle polyvalente du Centre Hospitalier), sous l'impulsion de la Communauté professionnelle territoriale de Santé "Synapse" du Comtat Venaissin. Les vaccinations se font sur rendez-vous (par téléphone au 04 23 10 03 38 ou sur les sites internet sante.fr et doctolib.fr). Plus d'informations sur sante.fr

Je me protège, je protège les autres

Face à l'accélération de l'épidémie, casser les chaînes de transmission de la COVID-19 est plus que jamais indispensable. Pour cela il existe un outil : l'application TousAntiCovid. Cette application :

- doit être activée dès lors qu'une personne se trouve dans un lieu où la distanciation physique est difficile à mettre en œuvre.
- permet d'être alerté si on a eu un contact à risque et permet d'alerter les personnes qui ont été à proximité ces derniers jours, si on est diagnostiqué comme un cas de covid-19.
- d'être informé sur l'épidémie, de trouver des conseils personnalisés et la carte des laboratoires de dépistage proches de son domicile.

Soyons tous responsables !



**#Tous
AntiCovid**



CONTINUONS DE SOUTENIR NOS COMMERCES

Ils animent la ville, assurent des services de proximité et vous reçoivent dans le respect des gestes barrières et des protocoles sanitaires. Qui sont-ils ? Les professionnels montiliens !

Nos commerçants de proximité, artisans, artistes et artisans d'art, professionnels indépendants, libéraux, ... continuent de répondre présents pour les Montiliennes et les Montiliens. Soyons présents pour eux aussi ! En vous rendant dans les commerces de la ville ou en faisant travailler des artisans et professionnels indépendants montiliens, vous contribuez à maintenir l'économie locale. Plus que jamais, soutenons-les.